

*«Il y a quelque chose de plus fort que la mort,
c'est la présence des absents dans la mémoire des vivants»*

Jean d'Ormesson

La famille **Aeschbacher** a le regret de vous faire part du décès de

Henriette AESCHBACHER-MOLINES

dite Francine

survenu le 21 décembre 2022.

Sont dans la peine:

Ses enfants Laure **Aeschbacher**, à Croix-de-Rozon;

Alain **Aeschbacher** et son épouse Mirka, à Epalinges;

Les familles **Aeschbacher**, **Molines** et **Moulis** en France,

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

La cérémonie aura lieu en la chapelle A du centre funéraire de Montoie, à

Lausanne, vendredi 13 janvier 2023 à 14 h 30.

Nos chaleureux remerciements vont au personnel soignant de la Fondation

de l'Orme, à Lausanne.

Domicile de la famille: Famille Aeschbacher, rte de la Croix-Blanche 27 -

1066 **Epalinges**